

Alertan de que la Unidad Asistencial de **Drogodependencias** de Pontevedra está próxima al cierre - Faro de Vigo

- Los trabajadores acusan a Concello y Xunta de permitir la "muerte silenciosa" de un servicio en el que no se repone al personal que se jubila



Mostrador de dispensación de la Unidad Asistencial de **Drogodependencias** (UAD) de Pontevedra.

Galicia Primera pacientes Malestar julio cierre Concello de Pontevedra

<https://www.farodevigo.es/pontevedra/2023/02/09/alertan-unidad-asistencial-drogodependencias-pontevedra-...>

Ana López

Jueves, 09 febrero 2023

Trabajadores de la **Unidad Asistencial de Drogodependencias (UAD)** del Concello de Pontevedra han denunciado de nuevo las "condiciones deplorables" en las que se está atendiendo a los usuarios de este servicio, vecinos del municipio de Pontevedra y otros limítrofes. No es la primera vez que la plantilla muestra su malestar en este sentido, la última fue en julio de 2022. En esta ocasión alertan de la "muerte silenciosa" que aseguran que sufre la unidad a través de la no reposición del personal que se va jubilando.

Hay que recordar que sobre este riesgo **ya alertaba el médico Carlos Martín Picola**, responsable de la Unidad Asistencial de **Drogodependencias (UAD)** de Pontevedra, en una entrevista con FARO en 2021 con motivo de su inminente jubilación entonces.

"El Servicio Sanitario de **Drogodependencias**, creado por acuerdo entre el Concello de Pontevedra y la Xunta de Galicia en el año 1992, y que ha atendido más de 5.000 pacientes y familiares desde **entonces**, sufre una muerte silenciosa consistente en no reponer al personal que se va jubilando. Primero fue el auxiliar administrativo, hace ya seis años. Su trabajo fue asumido entre el resto del personal a la espera de una nueva contratación, pero el Concello eliminó dicho puesto de la RPT y suprimió la plaza", explican en un comunicado. Añaden que, además, entre 2021 e 2022, se fueron jubilando progresivamente un médico, una auxiliar de clínica y una psicóloga, "disminuyendo el

personal a la mitad". Lamentan que el Concello de Pontevedra y informó de que non repondría dichas plazas a expensas de su contratación por la Xunta.

A raíz de estas jubilaciones, **desde julio de 2022 no hay atención telefónica ni personal que haga las funciones del auxiliar administrativo**. "Esto obliga a acudir de forma presencial para solicitar o cambiar una cita a los pacientes y familiares de Pontevedra, Marín, Poio, Barro, Moraña, Campo Lameiro, Ponte Caldelas, Vilaboa, Forcarei, A Lama, Cerdedo-Cotobade y Soutomaior", indican los trabajadores. Igualmente les ocurre a los centros de Atención Primaria o especializada, que non pueden hacer derivaciones por esta vía.

Por si fuera poco, **en los próximos dos o tres años la mayoría del personal de la UAD de Pontevedra se va a jubilar**, "haciendo totalmente inviable la continuidad en este centro", anuncia la plantilla.

"El grupo de gobierno del Concello de Pontevedra, cuando se manifiesta en defensa de la sanidad pública, olvida su responsabilidad en el único centro sanitario que cogestiona con la Xunta de Galicia. El conjunto de trabajadores de la UAD alerta y denuncia que por esta vía, el Concello de Pontevedra y Xunta de Galicia, están en el camino de cerrar o privatizar el Servicio Sanitario de **Drogodependencias**", concluyen en su escrito, que firman los cinco profesionales que quedan.